

# HUT Mamuju Tengah Ke-10 Spirit Wujudkan Kemandirian Ekonomi Menuju Masyarakat Sehat, Kuat dan Sejahtera

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.JENDELAINDONESIA.COM](https://MAMUJUTENGAH.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 14, 2022 - 15:55



*Suasana upacara hari jadi Mamuju Tengah yang ke-10 yang dihadiri oleh pejabat*

Mamuju Tengah - Dalam rangka menyambut Hari Jadi Mamuju Tengah yang ke-10 Pemerintah Daerah menggelar upacara, bertempat di halaman Kantor Bupati ,Rabu 14/12/2022.

Tema "Dengan Sipiirit Hari Jadi Kita Wujudkan Kemandirian Ekonomi Menuju Masyarakat Yang Sehat Kuat Dan Sejahtera"

Upacara dipimpin oleh Wakil Bupati Drs. Muh.Amin Jasa, M.M dan sejarah pembedakan Kabupaten Mamuju Tengah dibaca oleh Ketua DPRD Dr.H.Arsal

Aras SE, M.Si .

Wakil Bupati menyampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih untuk menghadiri peringatan hari jadi kabupaten Mamuju Tengah yang ke-10 tahun.

“Terima kasih atas jasa dan pengabdian terbaik kepada daerah yang sama-sama kita cintai dan banggakan sebagian telah mendahului kita semoga senantiasa diberi tempat yang layak di sisi Tuhan yang Maha Kuasa,” ucapnya.

Lanjutnya, seiring dengan berjalannya waktu tidak terasa kabupaten Mamuju Tengah telah berusia 10 tahun diibaratkan seorang anak usia ini biasanya sudah memiliki pemahaman diri yang lebih baik dan bersiap untuk mengeksplorasi lingkungan sosial baru

“Momentum peringatan HUT ini tidak hanya diperingati ceremony bahasa tetapi menjadi starting point dan sangat istimewa ketika pemerintah serta masyarakat dan seluruh stakeholder mampu melakukan refleksi serta konsentrasi dengan perjuangan demi mewujudkan cita-cita pembentukan kabupaten Mamuju Tengah menuju masyarakat maju dan sejahtera dalam bingkai Lalatassisara,” Terang Wakil Bupati .

Sementara Sekretaris Daerah Provinsi Sulawesi Barat Dr. Muhammad Idris menjelaskan secara historis sejarah pembentukan kabupaten Mamuju Tengah yang sudah dimulai sejak tahun 1963 dengan Aspirasi yang kuat dari masyarakat setempat sebagai upaya memberi pelayanan yang baik terbukti pada hari ini sejak 10 tahun yang lalu daerah ini terbentuk sudah banyak perubahan yang kita temui.

Ia mengajak pemangku kepentingan dan seluruh lapisan masyarakat kabupaten Mamuju Tengah di usia 10 tahun untuk mewujudkan mimpi-mimpi yang tertunda ditengah tuntutan dan harapan yang selama ini belum tercapai.

“Kami selalu berusaha memberikan pembinaan terhadap pembangunan daerah dan mendampingi ,oleh sebab itu dengan semangat hari jadi kita wujudkan spirit kemandirian,” imbuhnya

Pemerintah mendorong Kabupaten Mamuju Tengah sebagai salah satu penopang utama bagi kebutuhan ibu kota negara Nusantara karena merupakan daerah yang paling dekat dengan Kalimantan Timur.

Terpantau, Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan 1 unit mobil perpustakaan dari anggota DPR RI Komisi 10 Dapil Sulawesi Barat H. Arwan Aras dan 1 unit mobil badan penanggulangan daerah dari Bank SulSelBar.